
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 1218/2023                                 Guaíba, 14 de Dezembro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos ao Ofício n° 130/2023, desta Casa Legislativa, que 

nos encaminhou o Requerimento n° 713/2023 apresentado pelo 

Vereador Marmotha – Solidariedade.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Quais  os  resultados  oriundos  do  recente  seminário  de  educação 

realizado  no  município?  Quantos  professores  compareceram  ao 

evento? Quais os objetivos pretendidos com o evento? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento à Proposição n.º 713/2023, informar o que segue. 

O Seminário Municipal de Educação de Guaíba contou com a participação de 

903(novecentos  e  três)  professores  e  teve  como  objetivo  proporcionar  um 

espaço para formação, discussão, reflexão, aprendizado e troca de ideias sobre 

questões  relevantes  na  área  educacional.  Em  2023,  foram  abordadas  as 

seguintes  temáticas:  políticas  educacionais,  práticas  pedagógicas inovadoras, 

inclusão,  autorresponsabilidade,  aprendizagem  colaborativa,  Educação 

Antirracista e Cultura Indígena, entre outros temas. Os resultados do Seminário, 

realizado  nos  dias  31/10  e  01/11,  incluíram  a  identificação  de  desafios 

enfrentados  pelo  sistema  municipal  de  ensino  de  Guaíba,  propostas  de 

soluções,  sugestões  para  o  aprimoramento  de  políticas  educacionais  e  o 

fortalecimento da colaboração entre os profissionais da educação.

Sendo o que tínhamos para o momento e à disposição para qualquer 

dúvida que venha a surgir. 

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos M. D. 
Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS 
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